
令和２年度　第2回学校生活アンケート　保護者自由記述欄のまとめ 　※多くの御意見をいただきありがとうございました。

保護者自由記述欄 学校より

同じ森町なのに、森小・飯田小と学校の活動内容（引き渡し訓練など）が違うのは
どうか。コロナが流行している中で、他の学校は中止している活動がある中で、宮
園だけやっているというのが少し疑問に思いました。

今年度は、新型コロナウィルス感染防止の観点から、教育活動・行事を見直しながら、行って参りま
した。今後も児童や家庭にとって必要不可欠な活動を見極めて行っていきたいと考えています。

この調査をやめてほしい。
児童・保護者・教職員の３者に学校生活アンケートをとることで、１年間の教育活動の成果と課題を
見つめることができます。今後もぜひアンケートに協力していただき、よりよい宮園小学校を一緒に
創っていけたらと思います。

今年はコロナでバザーがなかったけど、今後もなくす方向でいいと思います。
新型コロナウィルス感染防止の観点から今年度のバザーは中止となりました。来年度のバザーの
実施については、ＰＴＡ役員の皆様と共に検討していきたいと思います。

日頃から積極的に学校教育に携わる事がないのでわからないですが、タブレット
を使った授業をしている市町村もあるので取り入れてほしい。

今後、宮園小学校に一人一台のタブレットが導入される予定です。タブレットを活用して、児童に
とって楽しく、そして学力が育つ授業を目指していきます。

防災意識を高めるとともに、他市町村では警報１つでは自宅待機にならないの
で、地域の人の協力も得ながら（行政の力も借りながら）学校に登校できるように
してほしい。家庭学習だけでは不安。

大雨警報による休校や自宅待機の基準は、森町教育委員会の判断となっており、学校判断で基
準を変更することができません。御了承ください。

給食室の方（？）夕方児童クラブにお迎えに行っても、あちらから挨拶してもらっ
たことがない。子供たちに対しても。最初外部の方なのかなと思ってしまった。大
人からはしていないのかな？と思ってしまう。

給食室の運営については、教育委員会が契約した業者が運営しています。学校からも業者にお
伝えします。

今年は、登校の時にあいさつをしてくれる子どもが減っているように思います。こ
ちらから「おはよう」と声をかけても、返さない、目を合わせない子がいるのが気に
なります。

新型コロナウィルスによる休校後、あいさつの声が減り、元気がなくなったことがありました。その後
少しずつ、児童のあいさつが活発になってきましたが、いつでもどこでも元気なあいさつができる子
を今後も育てていきたいと思います。引き続き、地域でのあいさつについて御意見をお寄せくださ
い。よろしくお願いします。



運動会のリレーで先生が飛び出してきてしまったのが残念でした。数年前にも同
じようなことがあったようですね。

運動会を含めて、行事を行う前には、職員で共通理解を図っています。また、行事後は振り返りを
し、課題を洗い出しています。改善点を来年度に生かしていきます。

基本は楽しく過ごしているようですが、本人なりにモヤっとする事もあるとの事で
す。色々感じたり、話を聞くと大きくなったなぁと思います。

教職員は、子供たち一人一人に寄り添い、丁寧に対応することを心掛けています。また、学校に
は、スクールカウンセラー（ＳＣ）やスクールソーシャルワーカー（ＳＳＷ）の来校日があります。今後
も、児童の思いに傾聴することを大切にしていきます。

今年の運動会の開催方法がとてもよかったです。今まで(上の子の時から)年々、
保護者の観戦する人数が増え、テントを張る家庭も増え(どの家庭も当たり前の様
に)、正直とても嫌な行事になっていました。人数制限はコロナ対策だったとは思
いますが、今後も混乱防止のためには良いと思います。テント禁止も続けてくださ
い。子供たちは暑い中がんばっているのですから。

今年度は、新型コロナウィルス感染防止の観点から、運動会の開催方法について見直しをしまし
た。来年度もＰＴＡ役員の方と開催方法を検討しながら、よりよい運動会を創り上げていきたいと思
います。

給食時、迅速に個別の対応をとっていただき、ありがとうございました。
食物アレルギー対応など、給食について不安が生じたときには、すぐに学校にお知らせください。
よろしくお願いします。





　


